



Elizabeth Hurley, a los 51 años presume bikini de infarto
Inf. 8-C

Gente!



Grandes y chicos gozaron de una tarde muy divertida.

Feliz encuentro infantil en el club

El fin de semana pasado durante la Fiesta de la Paella, los pequeños que acudieron con sus papás pudieron divertirse a lo grande.

Cada uno de ellos disfrutó de los juegos mecánicos que se instalaron, para que pudieran disfrutar de una tarde agradable, sin duda un excelente evento.



Mucha velocidad en los juegos.



Convivencia infantil.



Feliz tarde compartieron.



Los pequeños disfrutaron de mucha diversión.



Los reyes del hogar se divertieron en grande.



Los adultos asesoraron a los niños en los juegos mecánicos.



Fue una tarde muy entretenida para los pequeños.